



**Le milieu de terrain camerounais a décidé de faire son retour en Belgique, après un passage aux Emirats Arabes Unis.**

Après avoir passé trois ans aux Emirats Arabes Unis, Sébastien Siani a donc décidé de faire son retour en Belgique, son pays d'adoption.

Il vient de signer un contrat de deux ans avec Knokke, club Belge de première division.

Le footballeur âgé aujourd'hui de 34 ans connaît parfaitement le championnat belge, puisqu'il est déjà passé par Anderlecht, Zulte Waregem, l'Union Saint-Gilloise, STVV, le Brussels, l'Antwerp ou encore Ostende